

CON DIVERSAS ACTIVIDADES CENTRO DE SALUD MORRO SOLAR CELEBRA SU XXX ANIVERSARIO

El miércoles 28 de octubre con un campeonato interno de fútbol y vóley entre asistenciales y administrativos el Centro de Salud de Morro Solar inició su celebración por el XXX aniversario y concluye el martes 10 de noviembre con un paseo campestre del personal a las Cataratas de San Andrés.

El viernes 30 y el sábado 31 se realizaron campañas médicas gratuitas, el 2,3 y 4 de noviembre tendrán una capacitación en servicios, el jueves 5 campaña médica a personas mayores de 50 años, viernes 6 campeonato de fútbol y vóley interinstitucional de fútbol y vóley en El Chaupé, el sábado 07 será la verbena artístico musical a las 8:00pm en el frontis del centro de salud.

El domingo 8 misa de honor en la parroquia de Morro Solar a las 8:00am, a las 10:00am izamiento del pabellón nacional en el parque Héroes del Cenepa y desfile cívico escolar, el lunes 9 día central es el almuerzo de confraternidad y culminan el martes 10 de noviembre con el paseo campestre a las Cataratas de San Andrés de Jaén.

“Invitamos a las autoridades y población de Jaén a participar de los actos celebratorios por nuestro XXX aniversario de servicio a la comunidad y a la vez agradezco a los trabajadores por el apoyo para la realización de las actividades que nos permiten unirnos y compartir experiencias para ir mejorando cada día”, manifestó el Tec. Med. Enrique Arellano, Gerente del CLAS Morro Solar